

lunes 9 de diciembre de 2024

La Laguna despide la Semana grande de su 25 aniversario como Patrimonio Mundial con una gran afluencia en todos los actos

El Túnel del tiempo y las rutas teatralizadas ambientadas en el siglo XVI reunieron a casi 6.000 personas, con repercusión directa en el sector comercial y gastronómico local



[Descargar imagen](#)

Rutas_teatralizadas

El Ayuntamiento de La Laguna ha hecho hoy un balance muy positivo de la Semana grande con la que la ciudad ha celebrado el 25 aniversario de su declaración como Bien Cultural Patrimonio Mundial por Unesco, un extenso programa de actos centrado en la divulgación de la historia y el patrimonio de la única ciudad de Canarias con este reconocimiento, así como en el análisis técnico de los retos que se abren tras este cuarto de siglo. Con asistencias que superaron todas las expectativas, hasta el punto de que solo el Túnel del tiempo y las rutas teatralizadas sobre el siglo XVI congregaron a casi 6.000 personas, esta conmemoración no solo tuvo un impacto positivo en los sectores económicos de la ciudad histórica, sino también en la estrategia local de concienciación sobre la protección y salvaguarda del patrimonio.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, agradeció a “todas las personas, instituciones y colectivos que se han sumado a esta importante celebración para el municipio, en la que no solo conmemoramos una fecha que ha sido fundamental para el desarrollo de La Laguna, sino que abrimos un periodo nuevo, un marco de reflexión sobre el trabajo realizado en estos 25 años y de análisis acerca de los nuevos objetivos que debemos plantear para seguir avanzando en la

conservación de nuestro patrimonio, estar preparados para afrontar nuevos compromisos y defender nuestro papel como territorio promotor de la paz”.

Durante casi un mes, la ciudad ha reunido conferencias, presentaciones de libros y nuevas propuestas de divulgación, propuestas que se reforzaron durante la Semana grande con, entre otras propuestas, un simposio internacional sobre el patrimonio cultural y natural, en tanto derechos de las generaciones venideras. “Todas estas

acciones nos permiten contar con un bagaje técnico incalculable y un punto de partida para diseñar la estrategia municipal en este ámbito, en la que vamos a contar con una alta participación y que iniciamos ya, desde este martes, con el Consejo Municipal de Patrimonio Cultural”, explicó el concejal del Área, Adolfo Cordobés.

“Además de actuaciones en diversos bienes o la creación de nuevas herramientas de concienciación sobre la importancia de proteger nuestro patrimonio, vamos a desarrollar nuevas acciones para contar con un marco normativo actualizado y avanzar en innovación”, señaló Cordobés. En este sentido, explicó que ya se está trabajando en los pliegos para la redacción del Plan de Gestión del conjunto histórico y la actualización del Plan Especial de Protección, pero también, en un catálogo arqueológico y etnográfico completo del municipio.

“Afrontamos, además, el reto de incorporar la envolvente natural de la ciudad histórica y reestablecer esa relación con el paisaje, actuaciones en las que el nuevo Plan General y la Agenda Urbana municipales van a ser esenciales. Estamos muy pendientes de la evolución de la nueva Ley canaria del Suelo para poder avanzar en este camino y no tener que estar haciendo correcciones que supondrían un sobrecoste notable”, añadió el edil de Patrimonio Cultural y Ordenación del Territorio.

Asimismo, dado que el 25 aniversario abarca todo un año, hasta el 4 de diciembre de 2025, el edil anunció que, desde el Ayuntamiento, ya se está trabajando en nuevas acciones junto al Gobierno de Canarias, el Cabildo, Unesco y otras instituciones supramunicipales para dar nuevos pasos en la recuperación, mejora y conservación del ingente patrimonio monumental, histórico y natural de La Laguna.